

NO LOS QUIERES
CERCA DE TI,
TE LO PROMETO.

-Ray, Pescador de Luisiana.



QUIENES VIVIMOS DEL MAR, SABEMOS LO IMPORTANTE QUE ES CUIDARLO.

Las empresas de gas, como Mexico Pacific y su proyecto Saguaro, quieren que **megabuques** de 300 m de largo suban hasta Puerto Libertad, Sonora. Llenarían de ruido y contaminación al **Golfo de California** para transportar masivamente gas licuado (GNL).

Para la pesca los proyectos de GNL han sido desastrosos; en Luisiana, EEUU, la pesca se redujo a una sexta parte. Los buques de gas son tan grandes que su oleaje daña los ciclos de reproducción de los peces y camarones,

incluso rompe las embarcaciones de pescadores en los muelles.

El turismo desaparecería junto con la vida y el paisaje del Golfo. Las colisiones con megabuques son la principal causa de muerte de las ballenas y el ruido las ahuyenta a ellas y a otras especies.

El proyecto Saguaro se puede detener. ¡Únete a la lucha y defendamos nuestra fuente de trabajo y de vida!

JUNTOS PODEMOS FRENAR LOS PROYECTOS DE GAS

Visita ballenasogas.org

